

La castration du chat

Pourquoi faire castrer son chat ?

Marquage du territoire

Réalisée à l'âge de six mois, la castration supprime le marquage du territoire par des émissions d'urine sur les portes et les murs de la maison.

Abcès et traumatismes cutanés

La castration supprime la recherche des femelles et les bagarres qui en découlent. Si votre chat se bagarre moins, les abcès consécutifs aux morsures et aux coups de griffe seront beaucoup moins fréquents.

Contamination par les virus responsables du “sida” du chat

La diminution des morsures et la suppression de la reproduction réduisent fortement le risque d'une contamination par le virus de la leucose et de l'immunodéficience féline (FeLV, FIV). Ces deux virus sont en effet très fréquemment rencontrés et il n'existe aucun vaccin contre le virus du FIV (“sida” du chat).

Contrairement au virus de la leucose pour lequel il existe un vaccin, la seule prévention possible contre le FIV reste donc la castration.

Quels sont les inconvénients de la castration ?

La castration peut induire une prise de poids. Une alimentation adaptée limite les risques d'obésité.

LA CASTRATION N'EMPECHE PAS LA CONTAMINATION VIRALE (Panleucopénie féline, Coryza, Leucose, Rage). SEULE LA VACCINATION EST EFFICACE CONTRE SES VIRUS.